
COMITATO DI QUARTIERE
VERBALE DELLA RIUNIONE DEL 24 APRILE 2012

Alle ore 20.15 nella sala del comune in P.zza Aldo Moro 16, si è riunito il Comitato di Quartiere per
proseguire l'organizzazione delle attività da intraprendere da parte del Comitato stesso. 

Sono presenti:

RIZZI RINALDO             Presidente            
BERTELE' PAOLO          Vice presidente
CROCI ANTONIO        Membro
DRIDI LAMIA        Membro   
GIANZINI RICCARDO   Membro
GINEVRA STEFANO      Membro              
PRIORI NEREO Membro
RUGGERI MATTEO Membro

Sono assenti:

GARAVELLI MICHELE Membro   assente giustificato.

Letto il verbale della seduta precedente, approvato all'unanimità dei presenti, il Presidente propone
di nominare Matteo Ruggeri segretario del comitato; già nella seduta precedente gli si era affidato il
computer con l'incarico delle varie operazioni. 
I presenti approvano all'unanimità.
Il Presidente informa i presenti che il giorno precedente ha incontrato in comune il dr. Francesco
Venturini   dell'ufficio rapporti  con le  periferie  ed ha evidenziato l'urgenza di  un intervento che
sistemi  la  strada  pedonale  posta  a  lato  del  viale  Cambonino  consentendo così  il  transito  delle
carrozzine  dei  soggetti  diversamente  abili  ,  degli  anziani,  delle  persone  tutte  che  conducono
passeggini o carrozzine di bambini.
Il dr. Venturini ha preso nota e credo risponderà con celerità stante l'urgenza dell'intervento.
Il presidente prosegue introducendo la problematica di accesso a via Milano attraverso via Sesto.
Quest'ultima via si presenta come una delle poche strade che permette agli abitanti del quartiere
Cambonino di indirizzarsi  verso il  centro cittadino. E' stata subito evidenziata la pericolosità di
questo incrocio (recente morte di una donna) a causa del raggiungimento dell'incrocio in salita e con
ridotta larghezza di passaggio indotta dai due sensi di marcia e dalla presenza della pista ciclabile.
Viene proposta la deviazione dei veicoli marcianti in direzione di Via Milano in via Antonio Barosi
(rendendola a senso unico) permettendo un miglior raggiungimento di via Milano (raggiungimento
più lontano dal passaggio a livello). A conseguenza di ciò Via Sesto diventerebbe  a senso unico (in
entrata da via Milano) soltanto fino all'incrocio con via Antonio Barosi.
 Fatto salvo ogni progetto già in esame dall'A.C.,  la problematica dovrà essere discussa con il
presidente del Comitato di Quartiere 1, Sig. Giancarlo Allegri, trovandosi l'area suddetta nella sua
competenza territoriale.
I presenti accondiscendono.

La presenza di Dridi Lamia all'assemblea permette l'apertura della discussione sull'importanza di
una  comunicazione  multilingue  all'interno  del  quartiere  Cambonino.  La  Sig.a  Dridi  si  rende
disponibile  ad  effettuare  la  traduzione  di  tutta  la  produzione  scritta  del  comitato  nelle  lingue
francese ed araba. Dridi Lamia si e rende inoltre disponibile a farsi portavoce della folta comunità 
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mussulmana.
I presenti accondiscendono.

In  relazione  a  ciò  viene  letto  e  discusso  brevemente  il  documento  fornito  dal  Sig.  Venturini
Francesco,  dipendente  del  Comune  di  Cremona  e  coordinatore  dell'attività  dei  Comitati  di
Quartiere, attestante la numerosità e la composizione degli abitanti del quartiere. Questo documento
dimostra l'importanza della comunicazione multilingue all'interno del quartiere. Rimane in sospeso
la  necessità  di  trovare  un  soggetto  in  grado  di  tradurre  la  documentazione  anche  nella  lingua
balcanica che ha la rappresentanza maggiore nel quartiere. 
I presenti accondiscendono.

Il  membro Ginevra Stefano sottolinea al comitato l'importanza della diffusione alla popolazione
locale e cittadina dei servizi e delle possibilità formative che il quartiere può fornire alle nuove
generazioni. A titolo di esempio il membro Ginevra presenta l'offerta formativa resa disponibile
dall'Università Politecnico di  Milano, Sezione di  Cremona, a riguardo di nuovi corsi di  liuteria
fondati su approcci strettamente scientifici. Il comitato si impegna nella ricerca di informazioni a
riguardo e nella ricerca di mezzi e strumenti idonei ed efficaci per la divulgazione di tematiche
simili all'esempio suddetto.
I presenti accondiscendono.

La riunione prosegue con l'assunzione di decisioni di carattere gestionale.
Il presidente ed il vicepresidente propongono ai membri del consiglio l'utilizzo del cellulare, per i
contatti dei residenti del quartiere con l'istituzione locale, nei giorni e negli orari qui sotto elencati:
Lunedì:  dalle ore 18:00 alle ore 20:00;
Mercoledì: dalle ore 18:00 alle ore 20:00;
Venerdì: dalle ore 18:00 alle ore 20:00.
Si  propone  inoltre  la  rotazione  del  cellulare  tra  i  vari  membri  del  comitato  con  cadenza
tendenzialmente mensile. Più precisamente il passaggio del tra i vari membri verrà effettuato in
occasione delle riunioni previste generalmente mensilmente.
Ci  si  sofferma  inoltre  sulla  necessità  di  inviare  a  tutti  i  membri  del  comitato,  con  cadenza
possibilmente giornaliera,  il  resoconto delle  chiamate  ricevute.  Colui  che  possederà  il  cellulare
dovrà,  oltre  ad  effettuare  una  selezione  della  chiamate  ricevute,  inviare  una  mail  a
comitatodiquartiere4@comune.cremona.it per  informare  tutti  gli  altri  membri  delle  richieste
pervenute.  Le  richieste  o  osservazioni  dovranno  in  seguito  essere  discusse  alla  riunione
immediatamente  successiva.  Ogni  soggetto  dovrà  essere  in  grado di  selezionare  le  richieste  ed
osservazioni pervenute in relazione ai reali obiettivi che il comitato si è prefissato.

Il comitato conclude l'assemblea con al lettura della lettera redatta dal vicepresidente Paolo Bertelé
per  la  comunicazione  al  quartiere  della  nascita  del  comitato.  Questa  produzione  descrive:  gli
obiettivi e la struttura del comitato, come si è costituito e i suoi membri. Nella lettera vengono
inoltre comunicati le modalità che ogni cittadino potrà utilizzare per comunicare con il comitato
stesso: numero cellulare, e-mail, modulo di comunicazione attraverso il sito del comune.
I presenti accondiscendono.

Per tutti i membri risulta infine importante la predisposizione di una cassetta delle lettere per poter
accogliere qualsiasi tipo di comunicazione e la traduzione in lingua francese e araba della lettera di
presentazione del comitato alla popolazione del quartiere.
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Il Comitato si convoca il giorno 14 maggio alle ore 20.

Il Segretario Verbalizzante Il Presidente
                (Ruggeri dr. Matteo) (Rizzi dr. Rinaldo)

 


